

# México

En el marco de la jornada nacional de lucha del 22 de octubre por la aparición de los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa los estudiantes combativos de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM, en asamblea, mocionan a las organizaciones estudiantiles y obreras de todo el mundo hacer de esta jornada, una lucha internacional unificada rodeando las embajadas de México y ganando las calles

## **TODAS LAS ORGANIZACIONES OBRERAS Y ESTUDIANTILES DEL MUNDO DEBEN GANAR LAS CALLES Y HACER SUYAS LAS DEMANDAS DE LOS ESTUDIANTES Y EXPLOTADOS DE AYOTZINAPA:**

**“¡VIVOS LOS LLEVARON, VIVOS LOS QUEREMOS!”**

**¡APARICIÓN CON VIDA YA DE LOS 43 ESTUDIANTES DESAPARECIDOS!**

¡Abajo el gobierno del TLC de Peña Nieto y el régimen del fraude del PRI, PAN y el PRD todos sirvientes de Obama y las transnacionales y responsables del asesinato y desaparición de los estudiantes!

**¡JUICIO Y CASTIGO A TODOS LOS ASESINOS!**

¡Tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a todos los asesinos!

¡Disolución de todo el aparato represivo del estado!

**¡Milicia obrera y campesina para aplastar a las bandas fascistas!**

### **COMO LO HICIERON AYER POR GAZA, HOY POR GUERRERO:**

La clase obrera norteamericana debe encabezar la lucha para frenar esta masacre. Debe levantar bien alto el grito de “*El enemigo está en casa*”, es el gobierno de Obama, la CIA y la DEA que arman a las bandas fascistas que masacran a los explotados en México.

**¡TODOS SOMOS ESTUDIANTES DE AYOTZINAPA! ¡TODOS SOMOS MICHEL BROWN Y VONDERRIT MYERS Y TODOS LOS JOVENES DE COLOR MASACRADOS POR LA POLICÍA ASESINA DE OBAMA!**

**UN SOLO COMBATE AL NORTE Y AL SUR DEL RÍO BRAVO Y EN TODO EL CONTINENTE**

Con el levantamiento de la clase obrera norteamericana y del México bronco Obrero y Campesino...

¡Se saldarán cuentas con los que traicionaron la revolución latinoamericana!

**¡Abajo esa cueva de bandidos del Foro Social Mundial estranguladores de la revolución internacional!**

## **¡Todos a la embajada de México!**

**Miércoles 22 de Octubre - 10:30 hs - Arcos 1650**

Exigimos CASTIGO a los culpables!  
Enrique Peña Nieto  
Angel Aguirre Rivero  
José Luis Abarca Velázquez



**Ayotzinapa  
vivos se los llevaron  
vivos los queremos**

**Convocamos al  
pueblo argentino a  
solidarizarse con  
Ayotzinapa**

**PRESENTACIÓN CON VIDA  
DE LOS 43!!**

**CASTIGO A LOS  
RESPONSABLES!!**

Concentración en la Embajada de  
México en Argentina  
Miércoles 22 octubre, 10.30 am  
Arcos 1650, Belgrano  
Buenos Aires

**¡¡Vivos los llevaron,  
vivos los queremos!!!**  
Asamblea de Mexicanxs en Argentina



Lamentablemente, ya han pasado tres semanas de la desaparición de estos compañeros y aún la FUBA y los centros de estudiantes dirigidos por organizaciones de izquierda se han negado a llamar a los estudiantes a pelear y a poner en las calles todas las fuerzas del movimiento estudiantil como así lo hicimos cuando fuera la masacre de Tlatelolco en el '68  
**¡Hay que ganar las calles!**

Facsimil de la convocatoria a la concentración en la Embajada Mexicana

## Reproducimos a continuación el comunicado de la Asamblea Estudiantil de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM (México)

### A las organizaciones, federaciones y sindicatos de estudiantes de América Latina y el mundo:

El pasado 26 de septiembre se perpetró en México una de las peores masacres que nuestro pueblo ha experimentado. El estado mexicano, en contubernio con el narcotráfico, atacó impunemente a un grupo de estudiantes de la escuela Normal Rural de Ayotzinapa. Como resultado del ataque resultaron muertos 4 estudiantes, además de 43 actualmente desaparecidos. Este ataque se inscribe en un panorama nacional e internacional de profundización del neoliberalismo y, particularmente, de privatización de la educación.

Ante este terrible panorama miles de jóvenes y estudiantes hemos decidido salir a las calles para demostrar nuestro repudio y consolidar una respuesta unitaria. De hecho, el pasado 8 de octubre se realizó una primera jornada de protesta a nivel nacional, con importantes muestras de solidaridad en diversos lugares del mundo. Sin embargo la respuesta por parte del Estado es nula. El caso no ha sido resuelto y los 43 compañeros continúan desaparecidos. En ese contexto es que estudiantes, trabajadores y mujeres hemos decidido impulsar una segunda jornada nacional e



Asamblea Estudiantil de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM

internacional de lucha en solidaridad con los estudiantes de Ayotzinapa para el 22 de octubre.

Reunidos en asamblea, los estudiantes de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México, hacemos un llamado fraterno a las organizaciones, federaciones y sindicatos de estudiantes para que ese día, en la medida de sus posibilidades, realicen protes-

tas en los consulados y embajadas de México en todo el mundo para exigir la presentación con vida de los desaparecidos y el castigo a los responsables materiales e intelectuales de la masacre.

Atte:

**Asamblea Estudiantil de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM (México)**

**“Yo sabía...” ¡A Luciano lo mató la policía...de Cristina!**

**¡No hay nada que investigar! ¡Estado asesino!  
¡Disolución inmediata de la policía y todo el aparato represivo del estado!**

**¡Juicio y castigo a los asesinos de Luciano, Mariano Ferreyra y todos los mártires de la clase obrera y la juventud explotada!**



Tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a todos los asesinos de ayer y de hoy!  
¡Disolución de la Policía, la gendarmería, la prefectura y demás fuerzas de seguridad y represión!  
¡Fuera Berni y Milani! ¡Disolución de la SIDE y todos los servicios de inteligencia!  
¡Abajo la casta de jueces videlista-peronista-radical!  
¡Aparición con vida de Julio López y Daniel Solano!  
¡Abajo los falsos cargos y las condenas que pesan sobre los trabajadores petroleros de Las Heras! ¡Libertad a los presos de Ate- Santa Cruz, a los compañeros de Corral de Bustos, Esteche, Lescano y desprocesamiento inmediato de los trabajadores de Paty, Lear, Emfer y a los más de 7 mil trabajadores perseguidos por luchar!